

Besuchs-Kommissionen

in Kranken-Häusern und anderen Einrichtungen für psychisch kranke Menschen



VON MENSCH ZU MENSCH.

Wer wir sind:

- Wir sind eine unabhängige Gruppe aus Fach-Leuten und Angehörigen und Betroffenen.
- Wir besuchen alle drei Jahre Kranken-Häuser und andere Einrichtungen mit psychisch kranken Menschen.
- I Wir kommen ohne Anmeldung.

Wir prüfen:

- I ob die Rechte der Bewohner beachtet werden.
- ob sich die Einrichtungen an die Regeln halten.
- ob Behandlung und Betreuung gut sind.
- ob sich die Menschen wohl fühlen oder ob es Probleme gibt.

Die Einrichtungen müssen uns hereinlassen.

Sie müssen uns alles zeigen und erklären. Das steht im Gesetz (SächsPsychKG). Wir gehen durch die Einrichtungen und schauen uns um.

Wir sprechen mit den Mitarbeitern, Bewohnern und Nutzern. Wir hören uns ihre Beschwerden und Wünsche an.
Wir versuchen zu helfen.
Wir versuchen die Probleme gemeinsam zu lösen.
Am Ende schreiben wir einen Bericht über den Besuch.

Wir wollen, dass die Kranken-Häuser und Einrichtungen gut sind und immer besser werden.

Die Leiter der Besuchs-Kommissionen heißen:

Simone Langhof, Ute Förster, Alexander Lorenz, Anja Fuchs

Die Adresse ist:

Geschäftsstelle der Besuchs-Kommissionen nach SächsPsychKG

Ramona Matzke Sächsisches Staats-Ministerium für Soziales und Gesellschaftlichen Zusammenhalt Albertstraße 10, 01097 Dresden

Telefon: 0351 - 56 45 85 31

E-Mail: Ramona.Matzke@sms.sachsen.de

Herausgeber:

Sächsisches Staats-Ministerium für Soziales und Gesellschaftlichen Zusammenhalt Albertstraße 10, 01097 Dresden E-Mail: redaktion@sms.sachsen.de www.sms.sachsen.de



Juli 2020

Foto:

istock.com, monkeybusinessimages

Druck:

Union Druckerei Dresden GmbH

Hinweis

Dieses Falt-Blatt kommt von der sächsischen Regierung. Es soll die Bürger informieren. Sie dürfen es nicht verkaufen oder als Werbung benutzen, zum Beispiel für politische Parteien.

Urheber-Recht

Dieses Falt-Blatt ist urheberrechtlich geschützt.

Alle Rechte hat die Regierung.

